

## TRIUNFO DE VICTOR PUERTO EL DIA DE SANTIAGO

VILLAFUERTE E HIGARES SE FUERON DE VACIO

GABRIEL JAIME

**E**l sábado 25 de Julio, en el día Grande de la feria, comenzaba el conjunto de carteles taurinos confeccionados por la Peña Taurina "La Solanera", y la empresa Andrés Mora para la edición del presente año.

Novillada con picadores, y sobre el cartel, novillos de Castillejo de Huebra, que fueron vareados de romana y de juego desigual,

destacando el lote correspondiente al Victor Puerto, y sobretudo el quinto. Salvo éstos dos, los novillos fueron silenciados en el arrastre. Todos fueron monováricos a excepción del cuarto que tomó dos puyazos.

José Luis Villafuerte, poco pudo hacer con su primer novillo, parado y justito de fuerza. Mató de dos pinchazos y estocada entera. Ovación con saludos.

En el cuarto, faena por ambos pitones que lograra transmitir por momentos a los tendidos. Tres pinchazos y estochada hasta la bola fue el balance a la hora de matar. Vuelta tras petición.

Victor Puerto, vino con ganas de triunfo, y lo demostró enseguida, ya que a su primer novillo que repetía los engaños, le instrumentó buenas tandas de rechazos.



Victor Puerto, triunfador de la feria de Santiago y Sta. Ana

Mató de pinchazo y estocada algo desprendida. Oreja.

Oscar Higares nada pudo hacer ante un novillo parado con querencia a las tablas, en una faena de más o menos por el izquierdo. Pinchazo y Pinchazo hondo acabaron con el burel de forma lenta. Silencio.

En el que cerraba plaza, pudo tocar pelo, al realizar buenas tandas por uno y otro pitón, pero alargó demasiado la faena y falló a espadas. Silencio tras un aviso.

Al final del festejo, los que habían llenado algo más de media plaza, salieron contentos con lo visto esa tarde, ya que aunque con pocas orejas cortadas, el ámbito artístico fue bastante bueno, en una tarde calurosa.

## ALBERTO HERNANDO FUE PROFETA EN SU TIERRA

JORGE JUAN MEDINA  
TOCO PELO

**E**l otro festejo taurino, se celebró el "lunes de Feria", con la novillada sin picadores, que tenía como aliciente la incursión en el cartel del joven promesa local Alberto Hernando.

Se lidiaron cinco ejemplares, uno de los Hnos. Salas Gil, para rejones y cuatro restantes de Andrés Prado para lidia a pie, todos manejables y sin peligro en líneas generales, salvo el segundo que fue manso.

Deme Centenera, lució vistosos caballos, pero poco más, incluso tuvo que echar pie a tierra para descabellar, al no ser suficientes los dos rejones de muerte. Silencio.

Manuel Casado "El Hencho", tuvo que pelear con el peor del encierro, y nada en especial pudo hacer ante el manso astado. Después de una estocada escuchó tibias palmas.

Fernando Nieto, alargó demasiado su faena, por su deseos de agradar, y el público no se divirtió. Dos metisaca y estocada media delantera fue el balance a la hora de matar. Silencio:

Jorge Juan Medina estuvo muy valiente toda la tarde, y toreó bien por el derecho. Mató de tres pinchazos y estocada. Oreja.

Alberto Hernando fue el triunfador de la tarde, supo encontrar el sitio y demostró su aprendizaje de escuela taurina. Buena faena por el derecho que finiquitó con una estocada caída de efectos fulminantes. Dos orejas.

## LA TRADICIONAL CHARLOTADA



La tradicional charlotada contó con los números clásicos en este tipo de festejos. En la foto podemos comprobar como uno de los enanitos se lanza al ruedo desde el graderío.

## "TOROS EN LA SOLANA", REVISTA DE LA PEÑA EL DESCABELLO

**C**oincidiendo con la feria solanera apareció el primer número de la revista de la Peña Taurina El Descabello que con el título "Toros en La Solana", es la primera publicación local con un contenido específicamente taurino.

A lo largo de las veinticuatro páginas de la revista se presenta un saludo de la Peña y por otro lado la reproducción de 18 carteles de festejos celebrados en nuestra localidad, desde uno del año 1903, pasando por el correspondiente a la inauguración de la Plaza de toros el 25 de Julio de 1909, programas de los años cuarenta, cincuenta, sesenta, setenta, que muestran curiosos datos tanto de diestros como de precios y otras anécdotas de la fiesta Nacional en La Solana.

Deseamos que esta revista tenga continuidad en años sucesivos y felicitamos a la Peña El Descabello por la originalidad.

### TOROS EN LA SOLANA

Reco-  
pilación  
de los  
mejores  
carteles  
de los  
festejos  
taurinos  
celebrados  
en la  
plaza de  
toros de  
esta villa.

